

## さくらユニット

4月 イスを使って体操をしました。  
利用者と職員が協力して頑張りました。



5月 施設周辺を散歩しました。  
久しぶりに外に出て季節を感じました。



その後、子どもビールを飲んでいただき  
「美味しい、うまい」と声がありました。



## もみじユニット

5月 園芸をしました。この日はとても天気が良く、  
快晴の中、日光浴をしながらお花を植えました。



向日葵が芽を出しました！

🍅 トマト 🍅  
早く実がなると  
いいな～



ペチュニアとニチニチソウ々

## ひまわりユニット

4月 フルーチェを使ったパフェを作り、  
みんなで食べました。皆さんに大好評でした。



5月 ユニットのベランダにグリーンカーテンができ  
るように、ゴーヤの苗を植えました。



／2週間後、ゴーヤのつるが伸び  
てきました！

## つばきユニット

4月 昼食時にお好み焼きを作りました！  
材料を混ぜ各自ホットプレートで焼き上げました！  
目の前で焼き、美味しいかおりがすると  
「もう焼けたかなあ？」と待ち遠しく…  
出来具合はもちろん美味しく大成功！



5月 新茶の季節ということで茶摘みゲーム&茶話を  
しました。新茶に見立てた紙コップを上手に摘んで  
いきます。競争すると焦ってなかなか摘めません(笑)



その後は、茶菓子と普段よりいいお茶を  
入れ一息…。

やっぱり緑茶は落ち着きますね。



## マナーアップ 富任荘!



接遇研修を行いました。利用者さんやご家族様からいただいた満足度調査のご意見等を参考にさせていただきました。多くの事例を提示しながら、利用者さんや家族の気持ちに寄り添ったサービスを提供するために必要な接遇マナーについて考え、意見を出し合いました。よりよいサービスを提供していくために、今後も職員全員で取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

生活相談員 山田 史

災害は忘れたころにやってくる!

雨の季節を前に、富任荘周辺のハザードマップを使用し防災の勉強会を行いました。富任荘は浸水や高潮、津波の危険性はないと言われてはいますが、万が一に備え災害時の避難場所や避難方法、非常食の量や保存場所などの確認等を行いました。

利用者さんに安全に過ごしていただけるよう、今後も定期的に勉強会や避難訓練を実施していく予定になっています。

防災委員長 吉村 克郎



## バイバイ菌〜!



食中毒の勉強会を行いました。これからの季節は気温と湿度が高くなり、食中毒菌が発生しやすい時期になります。食中毒と聞くと牡蠣などの二枚貝が原因でおこる「ノロウイルス」が良く知られていますが、夏季は「細菌」による食中毒が多発しています。特に高齢者は、夏バテにより体力が消耗しているうえに免疫力が低下しているため、少ない細菌数でも食中毒をおこしてしまいます。この勉強会では「手洗いチェッカー」を使い、日頃の手洗いで汚れが落とせているのか確認しました。この勉強会を通して、富任荘全体が今まで以上に意識して手を洗うようになったと思います。

管理栄養士 服部 穂乃香



## 新入職員紹介 介護福祉士 西岡 昌俊



この度、豊松苑から富任荘に異動になりました。ゼロからのスタートですが、すぐに慣れていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。  
テニス、しませんか? (笑)

## 富任茶屋らら



春を感じられるようなお菓子を  
作りました🍵

## 富任荘からのお知らせ



開催予定しておりました、全ユニットが集まっての施設行事は、新型コロナウイルス感染症の影響にて中止する事となりました。新しい生活様式である「3つの密」を回避するためでもありますのでご理解ご協力の程お願い致します。尚、利用者様には、施設生活の充実を図るためにも、各ユニット内で感染対応を十分に行いながら規模を縮小して行事やレクリエーションを楽しんでいただけるようにしております。

2020年度行事予定	時期変更予定	内容変更
6月 音楽祭	10月に変更	1階交流スペースでの 合同開催は中止  各ユニット内にて 規模縮小にて開催
7月 富任祭り	8月に変更	
9月 敬老会	時期変更なし	
10月 ボランティア行事	中止	
12月 デザートバイキング	時期変更なし	
2月 節分祭	時期変更なし	

※今後の状況次第で、再変更や中止の可能性もあります。